



Denisse Maerker en Radio Fórmula entrevista a Jorge Álvarez Máynez, diputado federal de Movimiento Ciudadano

“No Denisse, yo no me imagino si el Senado, por ejemplo, hubiera designado a una ministra de la Corte como se designó ayer al supuesto interino de Nuevo León, el escándalo que sería por juristas, de especialistas, de académicos, de periodistas. Lo que ayer se dio es un golpe de Estado, la Suprema Corte de Justicia debe recordar que el Congreso ya había intentado designar a un supuesto interino, pero invadieron un principio constitucional básico que es la división de Poderes y nombraron al Presidente del Poder Judicial como interino.

“La Suprema Corte dijo si es materia electoral resuelve el Tribunal Electoral cómo se debe nombrar al interino y el Tribunal Electoral dictó una sentencia muy clara en la que dijo se tiene que nombrar por consenso”.

https://drive.google.com/file/d/1-2BGeWgVrVX_Xd-LBaxVix83FQ-V3CeN/view